

Fecha 09.07.2009	Sección Negocios	Página 28
----------------------------	----------------------------	---------------------



Agosto y septiembre serán críticos

AXA

Se perderán 1,700 mdd por huracanes

[MARGARITA JASSO]

■ Los huracanes que se presenten durante agosto y septiembre de este año en zonas del Atlántico y el Pacífico, podrían provocar pérdidas de hasta mil 700 millones de dólares (mdd) para el sector de seguros en México, aseguró Román Iglesias director de AXA Seguros.

Durante su participación en el Seminario "Los huracanes y su efecto en el sector asegurador", Iglesias reconoció que la industria deberá de estar preparada para los malos tiempos que afectarán al clima, además de que se espera que la península de Yucatán tenga el mayor impacto.

En ese sentido, el subgerente de pronósticos del **Servicio Meteorológico Nacional**, Alberto Hernández, informó que durante la actual temporada de huracanes se esperan 11 ciclones provenientes del Atlántico, cinco de ellos serían tormentas tropicales, cuatro huracanes moderados y dos estarían en el rubro de intensos, entre las categorías tres a cinco.

